

à fond les merveilles industrielles et scientifiques de l'Exposition Internationale de 1876 ?

L'eut-elle voulu que la tâche était impossible. D'abord, parce que les Commissaires, tout occupés des détails administratifs de l'Exposition, n'avaient pas le temps nécessaire à un rapport aussi complet. Ensuite, parcequ'il leur était impossible d'employer un nombre suffisant de spécialistes éminents, pour faire avec succès une étude comparative des progrès industriels et scientifiques réalisés depuis vingt ans. Mieux valait faire la narration concise des travaux de la Commission, et attendre des grandes puissances les renseignements complets que leurs nombreuses et savantes commissions sont chargées de présenter à leurs gouvernements.